

Jugador de Unión La Calera en picada contra Seremi de Salud: “¿No pensó la weaíta antes de querer hacerse famoso?”

Cansados y aburridos de los dichos de la Seremi de Salud están jugadores y dirigentes de Unión la Calera, ya hace una semana desde esa repartición del estado se infomó sobre una presunta suplantación de identidad y esta tarde las cosas se encendieron nuevamente luego de que el Seremi Francisco Álvarez declaró a la prensa sobre diversos contagios que no habían sido siquiera notificados a los involucrados.

Fue el volante Fernando “Chiki” Cordero quien alzó a la voz a través de Twitter para reclamar con la autoridad sanitaria por si falta de “tino”, ya que ni siquiera él sabe si es positivo de Covid-19, al igual que muchos de sus compañeros y la información declarada a la prensa por Álvarez, señalando que habrían 3 contagios, 6 casos sospechosos y otros 11 contactos estrechos, todos en cuarentena, ni siquiera habrían sido informados a los afectados.

Anuncio Patrocinado

El “Chiki” se desahogó a través de la red social con un incendiario tuit en contra de Francisco Álvarez.

<https://twitter.com/ch1k1cordero/status/1338144273749962763>

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Jugador de Unión La Calera en picada contra Seremi de Salud: “¿No pensó la weaíta antes de querer hacerse famoso?”

Por su parte, el club calerano amitió un comunicado de prensa ratificando que como institución no fueron notificados de nuevos más más allá del informado el viernes y que derivó en la suspensión del encuentro contra O’Higgins de Rancagua, calificado de “irresponsable” el actuar de la autoridad sanitaria al informar a la prensa antes que al club y los afectados.

Jugador de Unión La Calera en picada contra Seremi de Salud: “¿No pensó la weaíta antes de querer hacerse famoso?”



13/12/2020

**COMUNICADO DE PRENSA  
UNIÓN LA CALERA SADP**

Unión La Calera SADP informa que a la fecha no tenemos notificación de ningún nuevo caso que se sume al caso positivo informado oportunamente el día 11 de diciembre, el que está cumpliendo su cuarentena.

Cabe destacar que el día viernes 11 de diciembre se realizaron los exámenes PCR rutinarios previos al partido contra O'Higgins, y aún no hemos sido notificados de esos resultados.

En consecuencia, reprochamos este tipo de información y a quien la haya brindado, antes de notificar formalmente al club y a los eventuales contagiados. Nos parece una irresponsabilidad absoluta, y tomaremos las medidas correspondientes.

Atte.

Martin Iribarne

Gerente General Unión La Calera SADP

Jugador de Unión La Calera en picada contra Seremi de Salud: “¿No pensó la weaíta antes de querer hacerse famoso?”

y tú, ¿qué opinas?